
QU'EST-CE QUE LE PECHE ORIGINEL, QUI EST ENTRE DANS LE MONDE ? 

 
Beaucoup de croyants confondent  
 
1] Le péché originel 
2] Les fautes ou les péchés 
 
Certains prétendent que le péché originel n’existe pas ! 
Cependant, la Bible est claire sur ce sujet ! 
 

Romains, 5:12 C`est pourquoi, comme par un seul homme le péché est entré 
dans le monde, et par le péché la mort, et qu`ainsi la mort s`est étendue sur 
tous les hommes, parce que tous ont péché, 
 
.Lorsque la Bible parle de la mort elle fait référence à la mort spirituelle et la 
mort phtisique  
 
Romains, 5:14 - Cependant la mort a régné depuis Adam jusqu`à Moïse, même 
sur ceux qui n`avaient pas péché par une transgression semblable à celle 
d`Adam, lequel est la figure de celui qui devait venir. 
 
C'est ça le péché originel ! 
 
Même si par la suite, certains ou certaines personnes n'ont pas péché de la 
même manière qu’Adam et Eve et commis des fautes moins lourdes que 
d'autres, Jésus est venu effacer et nous purifier de ce péché originel et toutes 
ces conséquences ! 
 
 1) Le péché originel créé en nous une nature pécheresse ! 
 
 2) le péché originel nous a séparés et éloignés de Dieu ! 
 
 3) Le péché originel est la désobéissance à la loi de Dieu, qui conduit à 
commettre toutes sortes de péchés ! 
 
La loi a été donnée pour nous avertir sur les péchés sur notre nature pécheresse 
! Cependant la loi n'a amenée personne à la perfection ! Tous ont péché dit la 
Bible ! La loi est donc de nous faire reconnaître pécheur de nous faire prendre 
conscience de notre nature humaine ! Et toutes les lois étaient comme un 



panneau indicateur avec le nom d'un sauveur (Yehuwah) qui serait comme un 
remède un antidote contre le péché originel et ces conséquences ! 
  
La Bible dit : Romains, 3 :20 - Car nul ne sera justifié devant lui par les oeuvre de 
la loi, puisque c`est par la loi que vient la connaissance du péché. 23 - Car tous 
ont péché et sont privés de la gloire de Dieu ; 
 
Quel est donc le remède ? 
 
Romains, 3:24 - et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la 
rédemption qui est en Jésus Christ 
 
Romains, 3:25 - C`est lui que Dieu a destiné, par son sang à être, pour ceux qui 
croiraient victime propitiatoire, afin de montrer sa justice, parce qu`il avait laissé 
impunis les péchés commis auparavant, au temps de sa patience, afin, dis-je, 
 
Tu as un choix à faire   ! 
 
1 Corinthiens, 1 :18 - Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui 
périssent ; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu 
 
Jean, 3:16 - Car Dieu a tant aimé le monde (mettez votre nom) qu`il a donné son 
Fils unique, afin que quiconque (mettez votre nom) croit en lui ne périsse point, 
mais qu`il ait la vie éternelle 
 
1) Le sang de Jésus créé en nous une nouvelle nature ! 
 
 2) Jésus nous a réconcilié avec le Dieu son Père ! 
 
 3) Le péché originel est la désobéissance à la loi qui produit la mort spirituel par 
le jugement, et la peine du feu éternel ! 
 
Par contre, La grâce nous fait marcher par le Saint Esprit dans la sainteté. Galates 
5 nous procure l’assurance du salut l'entrée au paradis la vie éternelle ! Cela en 
abolissant notre condamnation ! Rom 8:1-2. 
 
L'apôtre Paul et la loi  
 
Romains, 6:22. Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves 
de Dieu, vous avez pour fruit la sainteté et pour fin la vie éternelle. 



 
Être affranchi du péché et devenu esclave de Dieu ça veut-il dire suivre les 
commandements de Dieu ? 
 
Suivre la loi ? Mais à l'aide de qui et comment ? 
 
Un chrétien a été affranchi et libéré de la malédiction du péché, qui s’attache la 
désobéissance des lois de Dieu ! Romains 8:1-2 
 
Qu'est-ce que le péché ? 
 
C’est la connaissance de la loi et les préceptes qui demandent à être pratiqué 
pour ne pas être esclave du péché ! Jésus Christ seul peut nous permettre de 
devenir plus qu’esclave de Dieu. Cela par Jésus-Christ, nous devenons enfants de 
Dieu ? Par lui, il est possible de vivre dans la sainteté en s'éloignant du péché et 
en ne pratiquant plus le péché !  C'est bien pour cela que nous pouvons vous 
donner des témoignages de la délivrance de nos anciennes passions et nos 
péchés ! La loi est bonne, elle donne la connaissance de ce qu'est le péché ce qui 
est mal et bien !  Mais la loi te conduit inexorablement en enfer, car personne 
ne peut suivre la loi sans jamais pêcher ! Si tu ne suis pas Jésus, si tu ne te repens 
pas, aucune religion ne peut te conduire au paradis, seul Jésus-Christ sauve 
parfaitement ! Jean 14:6. Actes 4 :11-12 ? Jésus est venu pour nous sauver du 
péché originel, et de toutes les fautes que nous pouvons commettre en 
désobéissant aux lois divines ! Jésus nous a envoyé le Saint-Esprit, il nous permet 
de vivre selon la volonté de Dieu et non celle du diable ! Galates 5:18-25. 
 
Questions et réponses  
 
Mes œuvres peuvent elles me racheter ? 
 
2 Timothée 1:9  qui nous a sauvés, et nous a adressé une sainte vocation, non à 
cause de nos œuvres, mais selon son propre dessein, et selon la grâce qui nous 
a été donnée en Jésus-Christ avant les temps éternels, 
 
Ephésiens 2:5  nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie 
avec Christ (c’est par grâce que vous êtes sauvés 
 
Romains 3:20  Car nul ne sera justifié devant lui par les œuvres de la loi, puisque 
c’est par la loi que vient la connaissance du péché. 
 



Romains 11:6  Or, si c’est par grâce, ce n’est plus par les œuvres ; autrement la 
grâce n’est plus une grâce. Et si c’est par les œuvres, ce n’est plus une grâce ; 
autrement l’oeuvre n’est plus une œuvre 
 
Les œuvres nous les accomplissons non pour recevoir le salut mais l’honneur 
de servir Dieu 
 
Ephésiens 2:10  Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ 
pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d’avance, afin que nous les 
pratiquions 
 
Un croyant doit donc démontré sa foi son salut par ces œuvres ! 
 
.Jacques 2:20  Veux-tu savoir, ô homme vain, que la foi sans les œuvres est 
inutile ? 
 
Certains prétendent que le péché originel n’existe pas ! 
 
Qu’on m’explique tout vient le mal dans le cœur de l’homme ? 
Qu’on m’explique d’où vient le mal dès l’enfance ? 
Un enfant de 5 ans sème la terreur dans une école maternelle  
Un témoignage qui démontre le péché originel chez les enfants ! 
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